
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 移動支援の話は進んでいるのか。 

 これまでも地域の皆さまからご要望をいただいていたが、検討が進まなかった。

今回、４月から勉強会を開催し、地域の方々のご意見をいただきながら、はなバス

以外の方法で何ができるか検討していきたい。 

平成 30年２月 20日（火）に実施しました南町地区会館での移動支援のあり方の

検討に関する説明会で参加者からいただきましたご意見、ご質問と市の回答です。 

 

移動支援のあり方の検討に関する説明会でいただいたご意見・ご質問 

Q 西武柳沢駅から武蔵野大学のほうへ延びていく都市計画道路は整備されないの

か。 

 道路整備には、多額の費用が必要であるため、一度に整備することができない。

市全体として、駅の近くから道路整備を徐々に進めているが、駅からある程度離れ

ていて、生活道路が入り組んだ地域の整備にはまだ至っていないのが現状である。 

Q 第３ルートは西東京市を走っているのか、武蔵野市を走っているのか分からな

い。地域の内部には走らないのか。 

 地域内については、道路が狭く、はなバスを走らせることはできない。 

Q この地域の決定的な解決策は、はなバスしかない。これまでも色々提案してき

たがどうなったか。 

 この地域については、はなバスの運行当初のときも、色々なご意見をいただき、

検討を進めたが、法令などを踏まえると、いただいたご意見の通りには、運行する

ことができない状況である。 


